



www.iusevillaciudad.org Noviembre 2012. Número 2.094 comunicacion@iusevillaciudad.org

14-N: SEVILLA HACE HISTORIA



Pelli, Torre Triana, Plaza de Armas, las universidades...

Cada convocatoria supera a la anterior. El seguimiento de la Huelga General del 14 de Noviembre ha sido secundado por más personas que la anterior del 29 de Marzo. Desde luego, motivos no faltaban. Y así, a la tradicional asamblea de piquetes de la noche anterior en la que se distribuyeron las tareas, siguió el cierre de MERCASEVILLA, los turnos de noche en las factorías de Renault o Construcciones Aeronáuticas, TUSSAM, LIPASAM, Torre

Canal Sur se fue a negro a las 0:00 del 14, anunciando que la Huelga General iba de éxito indiscutible. El pulso estaba siendo respondido por el gobierno del PP situando en el tablero a docenas de miles de policías extra. En una exhibición tan desproporcionada como intimidatoria, el piquete de azul –y los que vestían de paisano incrustados entre las filas de los huelguistas activos- actuaba con contundencia y sin miramientos para proteger los intereses del capital y sus secuaces.

Muchos empresarios ya habían ejercido su labor disuasoria advirtiendo que el despido iba detrás del seguimiento del día de la huelga para muchas y muchos trabajadores. Y los medios burgueses se han llevado semanas anunciando el “fracaso” del paro general.

Pero a los millones de personas que han salido a las calles, Sevilla contribuyó con cerca de 150.000 personas en una manifestación histórica, proporcional a los ataques, desoyendo amenazas, malos augurios o provocaciones policiales.

El PCA de Sevilla e Izquierda Unida hemos aportado al éxito de este 14-N lo mejor de nosotros mismos. Hemos repartido octavillas, pegado carteles, participado en piquetes, celebrado actos y asambleas, explicado en los centros de estudio y de trabajo, todo ello al servicio de las organizaciones convocantes. En esta web se puede ver un buen resumen de ello: <http://www.huelga14n.org/>

Al gobierno del PP sólo le queda un camino: Rectificar esas políticas suicidas que tanto empobrecen, precarizan, despiden y arruinan personal y socialmente a la gente que ayer, supo dar una respuesta proporcional al grado de dureza de los ataques que está recibiendo.

